

Concejales piden decretar riesgo sanitario en La Serena por falta de medicamentos en consultorios

Las ediles Rayén Pojomovsky y Gladys Marín concurren junto a dirigentes de la Afusam, a dialogar con el delegado Galo Luna y de esta manera poner fin a la crisis por falta de medicamentos en la Corporación Municipal.

Fue este martes por la tarde cuando las concejalas de La Serena Rayén Pojomovsky y Gladys Marín, solicitaron al delegado presidencial Galo Luna, una solución a la falta de medicamentos en los recintos de salud municipal de la comuna.

En la cita, las dirigentas fueron acompañadas de funcionarios de estos recintos, ante lo que la autoridad re-



gional accedió actuar con urgencia y resolver la crisis a la brevedad.

Tras la cita la concejala

Pojomovsky declaró que «si se decreta riesgo sanitario en la comuna de La Serena, tenemos la posibilidad de que

el Servicio de Salud se haga cargo de la compra de medicamentos faltantes. Hoy día faltan medicamentos en esta

comuna, ya que la Corporación Gabriel González Videla mantiene una deuda gigantesca con los proveedores».

Agregó que «creo importante mencionar que hoy día debemos ponerle sentido de urgencia resolver estas problemáticas, ya que corre riesgo la vida de nuestros vecinos y vecinas. Hoy día tenemos vecinos y vecinas que necesitan sus medicamentos para mantenerse con vida, por lo que es necesario que insistamos en una solución».

En tanto, la concejala Gladys Marín señaló que «junto a la concejala Rayén, expresamos la urgencia de este proceso, y el Delegado nos informó que en las próximas horas se procederá a decretar el riesgo sanitario. Este es un paso crucial para garantizar que las personas más vulnerables puedan contar con el tratamiento necesario para su bienestar. Es fundamental seguir trabajando para mejorar la calidad de vida de nuestra comunidad».